

新人戦本大会 報告

新チームになっての初めての大会、新人戦本大会が年明け1月8日より行われました。ここからの三高バスケットボール部の目標は全国大会出場です。

昨年度の結果から、第5シードとして出場した今大会。初戦の駒場戦、東大和南戦は固さはあったものの、ディフェンスで1線が固く守ることができ、順調に勝ち上がることができました。



迎えたベスト4 決め。相手は昨年度から幾度となく対戦をしている成立学園。経験の浅いチームには、残念ながらダブルヘッダーを戦い抜く余力は残っていませんでした。ディフェンスで我慢ができず、相手に思うようにやられてしまいました。

〈トーナメント〉

VS 都立駒場
○ 76-55

VS 都立東大和南
○ 65-51

VS 成立学園
× 61-84

〈順位決定戦〉

VS 保善
○ 84-64

VS 日本学園
× 59-65

結果 東京都第6位

順位決定戦は、悪い流れを断ち切ることができず、少し課題の残る内容になってしまいました。特にオフェンス面での課題を感じました。それでも、3年生が抜けて間もない大会で、勝ち上がったことは自信にもなりましたし、次に繋がると感じています。春・夏の飛躍を期待できる新チームです。



BROS.

